



Bernauer fahren zur Grüne Woche – Bus-Mitfahrgelegenheiten

Beitrag

Schon mehrmals waren Blasmusikanten, Trachtler und Bürger von der Gemeinde Bernau a. Chiemsee auf der weltgrößten Ernährungsmesse, der Internationalen Grünen Woche in Berlin zu Gast. Im kommenden Jahr wird Bernau die offiziellen Mitwirkenden der Eröffnungsfeierlichkeiten in der Bayernhalle (Bewirtung durch Entenwirt vom Samerberg) am Freitag, 19. Januar stellen. Die Blaskapelle Bernau mit großer Besetzung, die beiden Trachtenvereine „D´Staffestoana“ Bernau und „Almarausch“ Hittenkirchen mit ihren Aktiven sowie Goaßlschnalzer und Alphornbläser werden an diesem Tag von 8 Uhr bis 10 Uhr die Bühnenprogramm-Gestalter im Auftrag des Bayerischen Landwirtschaftsministeriums sein. Gemeinsam mit den Brauchtumsgruppen gibt es bei diesen Busfahrten Mitfahrtgelegenheiten für interessierte Bürgerinnen und Bürger. Das Reiseprogramm sieht bei der Hinfahrt am Donnerstag, 18. Januar (Abfahrt um 5 Uhr in Bernau, gegebenenfalls weitere Zustiegsstellen) eine Mittagspause mit Besichtigung der Frauenkirche in Dresden, in Berlin unter anderem einen Reichstagsbesuch und eine Stadtrundfahrt sowie abends gemütliche Einkehrstunden in Berliner Lokalitäten vor. Anmeldungen nehmen die Tourist-Information Bernau (Tel. 08051-986810) mit ihrem Leiter Christoph Osterhammer sowie Anton Hötzelsperger (Tel. 0179-5021524) von der Gäste-Information Samerberg vor, sie informieren auch gerne über das genaue Reiseprogramm.

Foto: Hötzelsperger – Eindrücke von der Grünen Woche in Berlin aus den Vorjahren



**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**
*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*



**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**

Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Grüne Woche Berlin

Schlagworte

1. Bernau
2. Hittenkirchen
3. Umland